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L'anno duemilaventidue, il giorno 12 dicembre, alle ore 19,00

regolarmente convocata, presso l'antisala dell'aula consiliare si

riunisce la Prima Commissione Consiliare Permanente di Studio e

di Consultazione, con i seguenti punti all'ordine del giorno:

1) Segpalazioniprovenienti dalia Cittadinanza relativamente a

disservizi, malfunzionamenti e varie ed eventuali;

2) Modifiche al regolamento comunale per il funzionamento

del Consiglio Comunale e delle Commissioni consiliari

permanenti di studio e consultazione;

3) approvazione verbali sedute del Consiglio Comunale del

23/02 e del 07/04/2022;



4) approvazione verbali sedute dei Consiglio Comunale del

22/06,28/06,29/06 e 25/07/2022;

5) proposta per l'individuazione delle arre tematiche per la
0k

destinazione dei fondi del 2% dell'assegnazione regionale di

parte corrente conforma di Democrazia Partecipata ai sensi

dell'art 6, comma 1, LR. 5/2014, come modificato dal

comma 2 dell'art 6 LR. 9/2015 anno 2022.

Alle ore 1r9 sono presenti i consiglieri La Malfa, Lepro e Catalfamo.

Alle ore 19,10 entra in aula il consigliere La Rosa.

Alle ore 19,15 entra in aula il consigliere Sidoti e, constatato, il

raggiungimento del numero legale, assume la Presidenza il
m

consigliere La Rosa, il quale dichiara aperta la seduta.

Svolge le funzioni di segretario il consigliere La Malfa.

Preliminarmente viene data lettura dei verbali di commissione n.

141 del 2^/11/2022, n. 142 del 24/11/2022, n. 146 del 30/11/2022

che vengono approvati all'unanimità dei presenti.

Perviene in commissione l'Ass. Coppolino, il quale spiega gli

interventi effettuati con la protezione Civile.

La ComnTissione attenziona il problema della via Serro del Carmine

come da segnalazione effettuata dai cittadini a questa commissione

in data 08/12.

L'assessore ne prende atto e dichiara che chiederà all'ing. Santoro un
*

sopralluogo tecnico per capire come poter intervenire.

Alle ore 19,30 entra in aula il consigliere Pino Angelita.

11 consigliere Sidoti chiede all'assessore aggiornamenti sulla scuola

Destra Lgtngano.



L'assessore risponde che i locali sono stati ripuliti dal fango anche

grazie alWntervento della Protezione civile, del personale docente e

non docente della scuola e dei genitori dei bambini della scuola.

Il problema della scuola rimane perché l'alluvione è stata dovuta al

problema della saia Zigari, che attualmente risulta essere non risolto.
*

Infine, l'assessore Coppolino fornisce alla commissione sia la

relazione fornita dall'ingegnere Recupero in merito al sopralluogo

effettuato in data 08/12 che gli intei'ventì effettuali dalla protezione

civile per la risoluzione dei problemi più importanti effettuati in

seguito all'alluvione.

Alle ore 19,50 abbandona l'aula il consigliere Sidoti.

Alle ore 20,00 la seduta viene dichiarata conclusa, i


